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相关新闻

星报讯（记者 沈娟娟）很快找

人才、找工作会出现一个大型的交

流平台，企业和人才可以在平台上

无障碍交流。昨日，在合肥经济圈

城市党政领导第五次会商会议上，

省委常委、合肥市委书记吴存荣透

露，今年八九月，合肥将建这样一

个人才招聘中心。

“这个人才招聘中心就位于合

肥市滨湖新区的要素大市场内，规

模很大，会形成一个新的交流平

台。”吴存荣说，中心建成后既能解

决合肥经济圈内城市的就业问题，

也能满足企业的需要，“在一个平

台上交流，机会多得多。”

合肥经济圈内城市正在打造

“1 小时通勤圈”，但在吴存荣看

来，现在1～2小时车程以内的旅

游文化设施比较短缺，乡村度假游

在安徽基本没有。单就合肥来说，

合肥机动车保有量达到100多万

辆，每到周末至少有几十万辆机动

车出城，有很大的消费潜力。

“兄弟城市特别有条件发展，

比如六安、桐城、淮南等，生态旅游

要大作特作。”吴存荣建议，合肥经

济圈内城市文化旅游的合作不能

仅限于开直通车，可以走生态、健

康、养生、度假等休闲旅游的路子，

“名山大川可能一辈子去一次，养

生度假却可以一年去很多趟。”

合肥经济圈内有些城市“主打”

农业，吴存荣也给大家提供了商

机。他透露了一项数据，合肥市场

上每天从外地调入的蔬菜大约

2000～3000吨，“圈内城市的农产品

可以进入合肥的连锁超市、农贸市

场，或者开展名特优产品展销会。”

合肥将建大型人才招聘中心

星报讯（记者 沈娟娟）作为安

徽省首个综合保税区，合肥综合保

税区的建设进展让人很关注。昨

日，在合肥经济圈城市党政领导第

五次会商会议上，合肥市市长张庆

军给了个靠谱的时间表：本月正式

开工，明年7月封关运行。

“目前，开工前的准备工作和

资金都已经就绪，本月就将开工，

预计一年后建成。”张庆军发出邀

请函，希望合肥经济圈的“兄弟”城

市也可以积极发展保税物流、保税

加工等，实现合肥经济圈对外开放

平台资源共享共用。

据了解，合肥综合保税区规划

面积2.6平方公里，东至铜陵北路、

南至东方大道、西至新蚌埠路、北

至魏武路。

另外，合肥将于本月开通国际

货运班列，直通中亚、欧洲，“这条

班列对兄弟城市全线开放，有货源

往新疆、中亚等西边线路走，可以

搭乘该趟班列，合肥市可以进行相

关补贴。”

张庆军告诉记者，产品经过这

个班列由合肥到德国，大约只需要

15天时间，比走海运缩短15天。

“重点抓好新桥机场全国动植

物种苗指定口岸建设。”张庆军说，

以后全国作物、动物的良种都从合

肥新桥机场走，合肥经济圈兄弟城

市也可以共享资源。

合肥综合保税区明年7月封关运行

今年，合肥市6类考生参加中考可以获得政
策性加分。6月7日，合肥市召开新闻通气会，由
市教育局就2014年中考政策性加分执行情况进
行答疑。该局表示，这一政策是严格执行国家和
省里政策，没有突破，今年的加分核查结果近日
将实行“三榜公示”。

记者 祝亮

今年中考加分政策没有突破

问：政策性加分的依据是什么？

合肥市教育局：我市中考加分政策是

严格按照省里政策来执行的，六种加分类

型均是省教育厅文件明确规定的。今年省

厅中考加分政策与去年一样，故我市中考

加分政策严格执行省教育厅政策，也是与

去年一样的，没有变化，更没有突破。

关于军人子女加分做一点说明。在教

育部、解放军总政治部《军人子女教育优待

办法》中，明确说明军人子女教育优待政策

是根据国防法、现役军官法、军人抚恤优待

条例等有关法律法规而制定的，其目的是

为了保障军人子女接受良好教育，促进军

队建设。

符合多条件考生不能累计加分

问：政策性加分对象和标准是什么？

合肥市教育局：1．归侨、归侨子女和

华侨在国内的子女考生：在其中考总分基

础上增加10分投档；其他侨眷，在本省定

居的港澳同胞及港澳同胞、外籍华人在本

省的眷属考生，在其中考总分基础上增加5

分投档；

2．台湾籍考生：在其中考总分基础上

增加10分投档；

3．烈士子女考生：在其中考总分基础

上增加20分投档；

4．少数民族考生：在其中考总分基础

上增加5分投档；

5．援疆、援藏人员子女考生：在其中

考总分基础上增加10分投档；

6．军人子女考生：驻国家确定的三类

（含三类）以上艰苦边远地区和西藏自治区，

解放军总部划定的二类（含二类）以上岛屿

部队军人的子女，以及在飞行、潜艇、航天、

涉核等高风险、高危害岗位工作的军人的子

女，在其中考总分基础上增加20分投档。

作战部队、驻国家确定的一类、二类艰苦边

远地区和解放军总部划定的三类岛屿部队

军人的子女和因公牺牲军人的子女，一至四

级残疾军人的子女，以及平时荣获二等功或

战时荣获三等功以上奖励的军人的子女，在

其中考总分基础上增加10分投档。其他军

人子女，同等条件下优先录取。

同时符合多项加分条件的考生，只能

享受其中最高的一项，不累计加分。

加分申请，实行三级审核制度

问：政策性加分审核是如何进行的？

合肥市教育局：凡申请政策性加分的

考生，需提供有关责任单位出具的关于其

资格认定的证明材料（须经办人、主要负责

人签字并加盖单位公章），签订《诚信承诺

书》后向所在初中学校申请。

对考生的政策性加分资格申请，我市

实行三级审核制度。一是初中学校初审，

并在校园内进行公示。公示无异议的，由

学校班主任、学校主要负责人签字并加盖

公章后，统一报至各区教育主管部门。二

是区级复核。区教育局、公安局、民委等相

关部门对各校上报的申报材料，逐一进行

核查、确认，各单位经办人、主要负责人签

字并加盖单位公章后，统一报市教育考试

院。三是市级复审。市教育局整理全市加

分材料后，会同市公安局、市外侨办、市台

办、市委组织部、市民委、市警备区等部门

进行复核，对部分情况还须报上级相关主

管部门进行进一步核实。我市三级审核按

照“谁审核、谁负责”的原则，严格责任追

究。

市级复审后，我市将对审核结果进行

“三榜公示”，即初中学校公示、考生父母单

位公示、教育信息网公示。公示无异议后，

报市招生委员会终审。同时邀请市人大代

表、政协委员、纪检监察部门、学生家长代

表、新闻媒体参加审查，对中考加分的所有

材料及相关环节进行监督，确保公开透明。

核查结果近日将实行“三榜公示”

问：目前合肥市中考政策性加分审核

进展到哪一步了？

合肥市教育局：目前我市中考政策性

加分工作区级复核已接近尾声，正在开展

市级复核。市教育局正会同有关部门进行

逐一核查。核查工作严格执行国家省市文

件规定，严格标准、规范程序、落实责任，确

保准确无误。核查结果近日将实行“三榜

公示”，同时通过教育信息网、有关媒体等

向社会公示。

6类考生参加中考可获得加分
合肥市教育局答疑今年中考政策性加分执行情况

合肥市市长张庆军：
圈内城市无线网、有线电视网互通

“加快推进水、电、气等基础设施共建共享，

早日实现圈内城市无线网、有线电视网互通。”

这是合肥市市长张庆军在“朋友圈”里的心愿。

张庆军觉得，合肥经济圈要在资源共享上

实现新突破，以即将启用的合肥要素大市场为

依托，加强金融、证券、保险、房地产、社会中介、

版权交易等方面对接，推进圈内要素市场一体

化发展。

除此之外，合肥将争取环巢湖生态文明示

范区上升为国家战略，推进环巢湖综合治理一、

二期项目收尾，开工兴建三期项目。

六安市市长毕小彬：
推动圈内流通业互融、对接

对于六安市市长毕小彬来说，最希望在合

肥经济圈内打破市场阻隔，推动圈内流通业互

融、对接。

“加快构建区域商贸一体化信息平台，探索

建立圈内产、销企业常态化对接合作机制。”毕

小彬说，要加强圈内“贸工农一体化”合作，提升

国际市场竞争力。

淮南市市长王宏：
推进经济圈直购电、直供电试点

淮南市市长王宏先是报出了一组数据：淮南

年产原煤近亿吨，火电装机容量1150.4万千瓦。

“《淮南市直供电总体规划纲要》即将编制完

成。”王宏建议，合肥经济圈内城市可以共同争取

省里支持，推进经济圈直购电、直供电试点。

据测算，直供电每度约便宜0.12元，直购电

每度约便宜0.04元。

王宏透露，《合淮同城化工业走廊规划》修编

完成并通过评审，建议两市共同争取早日获批。

滁州市市长张祥安：
滁州至淮南高速公路年内开工

“滁州至淮南高速公路可研报告近日通过

省发改委审批，计划年内开工。”滁州市市长张

祥安先是给大家报告了这个好消息。

同时，合肥-滁州-南京城际线已列入皖江

城际铁路网规划2020年近期建设项目，“全面

启动合滁宁城际轨道规划研究工作，加快项目

推进，力争早日上马。”

张祥安介绍，还将强化旅游互动，开通合

肥-滁州旅游直通车。

桐城市副市长程万友：
圈内市民享受3A及以上景区（点）门票半价优惠

在桐城市副市长程万友看来，合肥经济圈

文化旅游合作要不断深入，“圈内市民持身份证

享受3A及以上景区（点）门票半价优惠。”

桐城市委宣传部相关负责人透露，截至

2013年底，第一批优惠景区信息如下，合肥经

济圈居民持身份证免票4A景区12家，3A景区

13家；半价4A景区7家，3A景区3家。

“未来还将扩大‘合肥经济圈旅游一卡通’

半价优惠景区（点）的覆盖面，巩固并适时增加

合肥经济圈旅游直通车线路和车次。”上述负责

人表示。

定远县县长王成山：
京台高速吴圩互通立交即将开通

据介绍，定远县积极对接与肥东县、长丰县

等县际连接道路建设，京台高速吴圩互通立交

即将开通。

“积极对接合肥-定远城际铁路、定远-新桥

机场快速通道项目，合力推进项目前期工作。”王

成山告诉记者，将抢抓省道S101、S311等道路

升级为国道的契机，争取早日开工、建设。

合肥经济圈未来变成啥样
看6市（县）负责人的“朋友圈”就知道啦！

合肥经济圈内城市都有什么最新动态？未来有什么发展规划？昨日，6市（县）的党政领导聚在
一起，秀起了自己的“朋友圈”，有的说“市民享受3A及以上景区（点）门票半价优惠第一批优惠景区信
息已经公开”，有的说“早日实现圈内城市无线网、有线电视网互通”……

记者 沈娟娟


